



Hamburg 03.04.2023



Protokoll der Elternratssitzung vom 23.03.2023 um 19:30 Uhr per Jitsi

Sitzungsleitung: Arne Bardella

Protokoll: Marie Lange

TOP 1 Bericht der Schulleitung

Herr Reich berichtet, dass man nun, nachdem der Umzug größtenteils bewältigt ist, mitten in Prozessen der intensiven Planung stecke, was die weitere Umbauplanung, aber auch die schulische Planung des 2. Halbjahres, sowie Projekte und Personalentwicklung betreffen.

Dank der guten Zusammenarbeit zwischen Schule und GBS konnten der Umzug reibungslos vonstattengehen und neue Abläufe sich einspielen. Ein Elternbrief soll demnächst über die veränderten Abläufe und die Lage der Räumlichkeiten informieren und die Wiederaufnahme der gelben Besucherzettel ankündigen.

Die Kinder fühlen sich sehr wohl in den neuen Räumlichkeiten und auch die Zusammenführung des gesamten 1. Jahrgangs in einem gemeinsamen Bereich trägt erste Früchte. Auch im Hauptgebäude hat sich alles ein wenig beruhigt, da ca. 100 Kinder weniger dort ein und aus gehen. In Zukunft sollen die Jahrgänge 1 und 2 im neuen Hamburger Klassenhaus untergebracht werden und die Jahrgänge 3 und 4 im Hauptgebäude, wo andere Räumlichkeiten für andere Zwecke zur Verfügung stehen, wo sich die älteren Schüler\*innen selbstständig bewegen können.

Die Flure sollen in Zukunft nicht mehr als Flure und zur Aufbewahrung der Garderobe dienen, sondern multifunktional genutzt werden. Es wird Bereiche zum Lernen, zum Spielen und zum Entspannen geben. Die Jacken und Sportbeutel können in den Klassenräumen aufbewahrt werden, es werden noch Garderoben und Aufbewahrungsmöglichkeiten dort angebracht, noch ist man auf der Suche nach idealen Lösungen. Die neue Gymnastikhalle wird im Herbst fertiggestellt werden.

Zum Thema Personalentwicklung hört man aus den Medien viel über den Mangel an Lehrkräften. Die Grundschule Frohmestraße hat in den letzten Jahren stark daran gearbeitet dem „Nachwuchs“ an Lehrer\*innen einen Platz zu schaffen wo sich alle wohlfühlen und Zukunftsaussichten locken. Lehrer\*innen, Referendar\*innen und studentische Hilfskräfte sollen gerne an der Schule bleiben wollen. Aber auch Personal von außen anzuwerben gehört zum Schulalltag. Aktuell ist eine Stelle ausgeschrieben, die voraussichtlich auch bald besetzt werden kann. Außerdem kommt eine Musiklehrkraft neu hinzu, die jahrelange Erfahrung mit musikpädagogischer Arbeit mitbringt.

Eine ganze Reihe von Veranstaltungen steht an. Am 3.4. findet mit einem individuellen Programm in den einzelnen Klassen der Glückstag statt, der das Miteinander der Kinder stärken soll. Dann steht Mitte April das Zirkusprojekt bevor. Für Mai ist ein Schachturnier geplant und am 1.6. die Bundesjugendspiele. Der Abschied der 4. Klassen findet dann am letzten Schultag vor den Sommerferien Klassenweise im Freizeitzentrum statt.

TOP 2 Bericht der GBS Leitung

Herr Brockmann berichtet, dass auch die GBS Veranstaltungen plant, unter anderem ein Fußballturnier Ende Mai und ein Frühlingsfest, wie es in Zeiten vor Corona immer Tradition war. Es wird an einem Donnerstagnachmittag stattfinden, die Kinder können mit einer Laufkarte verschiedene Stationen absolvieren, es werden Lose verkauft für eine Tombola. Hierfür wird um Unterstützung durch die Eltern geben, um eine Vielzahl an kleinen und großen Preisen zu sammeln.

Das offene Kursangebot wurde um drei Tage erweitert, an denen Spiele in der Mensa angeboten werden, sowie einem Leichtathletikkurs am Freitag. Für das nächste Schuljahr sind aber wieder mehr verbindliche Kursangebote geplant, da die offenen Kursangebote zum Teil sehr schwach besucht sind.

Die Ferien sind trotz des schlechten Wetters gut verlaufen. Ausflüge, die ausfallen mussten, konnten zur Freude der Kinder mit einem Kinotag und einem Pfannkuchenessen ausgeglichen werden.

Im Kollegium der GBS wurden Fortbildungen zu den Themen Erste Hilfe, Infektionsschutzgesetz, Mobbing und Schwimmbetreuung gemacht.

Zwei Kolleginnen werden das Team nach dem Schuljahr verlassen, aber die Nachbesetzung der Stellen ist bereits gesichert und auch weiteres Personal wird gesucht.

Auch im GBS Team wird daran gearbeitet, dass Personal und „Nachwuchs“ sich wohl fühlt und gesund bleibt. So wird beispielsweise privat betriebener Sport als gesundheitsfördernde Maßnahme bezuschusst.

Herr Brockmann selbst war auf einer Infoveranstaltung über ein Qualitätssicherungssystem für Kitas, Schulen, Betreuungseinrichtungen, das bereits in Testläufen in anderen Einrichtungen erprobt wurde und auch nächstes Jahr an unserer Schule zum Einsatz kommen soll, sofern der Fortschritt der Bausituation das zulässt.

Die Verträge für die GBS-Betreuung der Jahrgänge 1-3 wurden über die Ranzenpost verteilt und müssen bis Ende März eingereicht werden.

Der GBS-Infoabend für die neuen 1. Klassen und die Vorschulklassen wird voraussichtlich am 13.4. im Freizeitzentrum stattfinden.

TOP 3 Berichte aus anderen Gremien

KER - keine weiteren Neuigkeiten

SV – unterstützt das Zirkusprojekt

Baugruppe – Baufortschritt siehe Bericht der Schulleitung